

- THOMPSON, J. C., conseiller financier, délégation de Terre-Neuve aux négociations des Conditions de l'union, août-déc. 1948.
- VARCOE, F. P., sous-ministre de la Justice, 1942-57.
- WALSH, sir Albert, commissaire aux Affaires intérieures et à l'Éducation de Terre-Neuve, 1944-47; commissaire à la Justice et à la Défense, 1947-49; président, délégation de Terre-Neuve aux négociations des Conditions de l'union, août-déc. 1948; lieutenant-gouverneur de Terre-Neuve, 1^{er} avril-sept. 1949.
- WALWYN, vice-amiral sir Humphrey, gouverneur de Terre-Neuve, 1936-46.
- WATTS, E. S., Banque du Canada; membre, Comité interministériel sur les relations entre le Canada et Terre-Neuve, nov. 1946-juillet 1948.
- WERSHOF, M. H., membre, direction juridique, ministère des Affaires extérieures, avril 1946-déc. 1947; membre, Comité interministériel sur les relations entre le Canada et Terre-Neuve, nov. 1946-déc. 1947; conseiller, haut commissariat en Grande-Bretagne, jan. 1948-50.
- WILD, Ira, commissaire aux Finances de Terre-Neuve, 1941-46.
- WINTER, G. A., directeur, T. and M. Winter Ltd.; membre, délégation de Terre-Neuve aux négociations des Conditions de l'union, août-déc. 1948; ministre des Finances, gouvernement provisoire de Terre-Neuve, 1^{er} avril-mai 1949.
- WINTER, H. A., commissaire aux Affaires intérieures et à l'Éducation de Terre-Neuve, 1941-44; commissaire à la Justice et à la Défense, 1945-47; juge, Cour suprême de Terre-Neuve, 1947-49.
- WRONG, H. H., sous-secrétaire d'État adjoint aux Affaires extérieures, 1942-44; sous-secrétaire d'État associé aux Affaires extérieures, 1944-46; ambassadeur aux États-Unis, 1946-53.
- THOMPSON, J. C., Financial Adviser, Delegation of Newfoundland to the Negotiations of the Terms of Union, Aug.-Dec. 1948.
- VARCOE, F. P., Deputy Minister of Justice, 1942-57.
- WALSH, Sir Albert, Commissioner for Home Affairs and Education of Newfoundland, 1944-47; Commissioner for Justice and Defence, 1947-49; Chairman, Delegation of Newfoundland to the Negotiations of the Terms of Union, Aug.-Dec. 1948; Lieutenant-Governor of Newfoundland, April 1-Sept. 1949.
- WALWYN, Vice-Admiral Sir Humphrey, Governor of Newfoundland, 1936-46.
- WATTS, E. S., Bank of Canada; member, Interdepartmental Committee on Canada-Newfoundland Relations, Nov. 1946-July 1948.
- WERSHOF, M. H., member, Legal Division, Department of External Affairs, April 1946-Dec. 1947; member, Interdepartmental Committee on Canada-Newfoundland Relations, Nov. 1946-Dec. 1947; Counsellor, High Commission in Great Britain, Jan. 1948-50.
- WILD, Ira, Commissioner for Finance of Newfoundland, 1941-46.
- WINTER, G. A., Director, T. and M. Winter Ltd.; member, Delegation of Newfoundland to the Negotiations of the Terms of Union, Aug.-Dec. 1948; Minister of Finance, Provisional Government of Newfoundland, April 1-May 1949.
- WINTER, H. A., Commissioner for Home Affairs and Education of Newfoundland, 1941-44; Commissioner for Justice and Defence, 1945-47; Judge, Supreme Court of Newfoundland, 1947-49.
- WRONG, H. H., Assistant Under-Secretary of State for External Affairs, 1942-44; Associate Under-Secretary of State for External Affairs, 1944-46; Ambassador in United States, 1946-53.